

Rusia creará centro internacional de respuesta rápida a pandemias

Image not found or type unknown



Moscú, 3 sep (RHC) El Gobierno ruso tiene programado crear un centro internacional de respuesta a epidemias para identificar y secuenciar rápidamente nuevos virus que puedan ingresar al país, informó la viceprimera ministra Tatiana Gólikova.

La nueva institución tendrá cuatro laboratorios y varios centros colaboradores, cuyas tareas permitirían reconocer nuevas amenazas en 24 horas y desarrollar un sistema de test para su respectiva identificación en máximo 4 días, detalló la alta funcionaria.

(Russia Today)



Radio Habana Cuba